
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung des Sozialausschusses der Stadtvertretung der Reuterstadt Sta-

venhagen  
vom 29.08.2024 

 
Top 6.2 Auswertung Festwoche und Festumzug 

 
 
Frau Grafe fragt, ob noch ein Bericht der Festwoche an die Fraktionen erstellt wird. Voraussicht-
lich wird dies nach der Auswertung mit den Akteuren passieren. Stellungnahmen wurden be-
reits schriftlich abgefragt. Anmerkungen können gern schriftlich an die Verwaltung geschickt 
werden. 
 
Herr Baumgarte sagt, dass die Festwoche gut organisiert war und relativ reibungslos verlief. Es 
war mal wieder schön, nach so langer Zeit eine solch große Festivität in der Stadt zu erleben. 
Davon soll gerne mehr passieren.  
 
Herr Kunisch fragt, weshalb die Route des Festumzugs nicht durch die Geschwister-Scholl-
Straße und durch die Straße am Wasserturm verlief. Daraufhin erklärt Herr Kutzbach, dass 
diese Straßen mit dem Bogen an der Straße des Friedens ersetzt wurden. Außerdem hätten 
dafür noch mehr Straßensperrungen erfolgen müssen, als es sie ohnehin schon in der Stadt 
gab. 
 
Herr Nagel merkt an, dass die Parksituation durch die Sperrungen rund um den Markt sehr be-
scheiden war. Daraufhin erklärt die Verwaltung, dass dies aus Sicherheitsgründen geschah, da 
der Markt der zentrale Spielort des Festwochenendes war. Außerdem gab es die Parkplätze am 
Ivenacker Tor und in der Wallstraße als Ausweichmöglichkeit. 
Beschluss: 

 

Abstimmungsergebnis: 
 

Anzahl der 
Mitglieder 

Anzahl befangener 
Mitglieder* 

Davon 
anwesend 

Ja- 
Stimmen 

Nein- 
Stimmen 

Enthaltungen 

0 0 0 0 0 0 

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV 
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